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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus
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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Zukünftige Nutzung der Gutenbergschule

Text der Anfrage:

Sachverhalt:
Seit längerer Zeit wird über Möglichkeiten der zukünftigen Nutzung der Gutenbergschule
diskutiert. Es scheint sowohl das Abendgymnasium Interesse zu haben (die Fachräume sind gut
nutzbar), aber auch die Stapenhorstschule möchte gern in die nahegelegene Gutenbergschule
umziehen (es besteht großer zusätzlicher Raumbedarf – besonders durch den Ganztag – und es
fehlt dringend eine Turnhalle).

Frage:
Wie ist der Planungsstand zur weiteren Nutzung der Gutenbergschule?

Unterschrift

Gez.

Dorothea Bauer


